



## Rendez-vous

- **Jeudi 13 mars:** Parcours de Carême à 20h30 à la maison paroissiale(p.3).
- **Lundi 17 mars:** Partage d'Évangile à 15h à la maison paroissiale.  
Prochaines dates: 31/03 et 14/04.
- **Samedi 22 mars:** Marche de Saint-Joseph pour tous les hommes.  
Contact: Francois Lanquetot 06 12 78 79 40, [francois.lanquetot92@gmail.com](mailto:francois.lanquetot92@gmail.com)
- **Samedi 29 mars:** Éveil à la Foi (4-7 ans) de 16h à 17h30 à la maison paroissiale.
- **Lundi 31 mars:** Soirée oraison à 20h30 à la maison paroissiale.

### Appel décisif

Les 8 et 9 mars

Dans notre diocèse 550 adultes et adolescents seront appelés par notre évêque à se préparer à recevoir les sacrements de baptême, confirmation et eucharistie à Pâques. Parmi eux, de notre paroisse : Raphaël, Finn, Emilie, Sophie (aumônerie), Enzo, Sylvain, Sarah.

Prions pour eux et l'équipe qui les accompagne!

*Seigneur,  
tu es toujours à l'œuvre pour sauver les hommes,  
mais en ce moment du Carême,  
par ton cœur sacré,  
tu offres plus largement ta grâce à ton peuple;  
regarde avec bienveillance,  
tous ceux qui t'appartiennent:  
que ton amour protège et fortifie  
à la fois les catéchumènes et les baptisés  
Amen*

#### Carnet paroissial:

**Baptême:** Julien **MOUCHEL**, le 8 mars

**Obsèques:** Dominique **BEDAUX**, le 25/02, Raymonde **BADAIRE**, le 27/02,  
Anne **BERTHO**, le 28/02, André **HOLVECK**, le 7/03, Pierre **GRENIER**, le 10/03,  
Bernard **HOUSSON**, le 12/03, Françoise **FLAMANT**, le 13/03, Marcel **ASSICOT**, le 14/03



## Premier dimanche de Carême

Chers paroissiens,

Mercredi dernier, nous sommes entrés dans ce temps du Carême. Quelle joie pour nous d'accompagner ceux qui seront baptisés la nuit de Pâques. Ils sont appelés ce week-end par notre évêque à l'appel décisif. Ces catéchumènes sont chaque année de plus en plus nombreux à être accompagnés vers leur renaissance pascale. Marchons avec eux vers la Résurrection, c'est l'occasion pour nous aussi d'approfondir notre propre relation avec le Seigneur Sauveur.

Au cours du Carême, nous pourrions aussi participer à la découverte du **parcours diocésain Jésus-Christ vrai Dieu vrai homme\***. Chaque jeudi, en petit équipe fraternelle de foi, nous pourrions aller au cœur de notre foi en cette année jubilaire. Enfin notre projet de Carême sera tourné vers l'aide aux étudiants en précarité avec l'association COP1 de Sceaux. Notre façon de prier, de servir, de jeûner a pour but de rencontrer le Seigneur, et davantage, de nous laisser engendrer par lui. Et là sera notre récompense. Cette récompense, c'est la vie en Dieu ; c'est de croître en filiation ; c'est de grandir en fraternité. Si c'est notre intérêt égoïste que nous cherchons dans ce que nous vivons, alors nous errons dans le désert sans trouver ce que nous cherchons. Mais si nous consentons à descendre dans le secret de nos vies, dans le silence de notre être, pour y rencontrer Celui qui donne la vie, qui met sur le chemin de la vie, le chemin du retour, alors nous trouverons la vie.

Puisse ce Carême jubilaire nous transformer, que notre communauté paroissiale puisse grandir dans la bienveillance et la sainteté.

Bon et saint Carême  
Père Ludovic Serre, curé

\* Voir page3

n° 2415

LA FLÈCHE DE SCEAUX

1<sup>er</sup> dimanche de Carême 8-9 mars

## Méditation pour la première semaine de Carême

Il faut passer par le désert et y séjourner pour recevoir la Grâce de Dieu ; c'est là qu'on se vide, qu'on chasse de soi tout ce qui n'est pas Dieu et qu'on vide complètement cette petite maison de notre âme pour laisser toute la place à Dieu seul.

C'est indispensable... C'est un temps de grâce, c'est une période par laquelle toute âme qui veut porter des fruits doit nécessairement passer. Il lui faut ce silence, ce recueillement, cet oubli de tout le créé, au milieu desquels Dieu établit son règne et forme en elle l'esprit intérieur.

Si cette vie intérieure est nulle, il y aura beau avoir du zèle, de bonnes intentions, beaucoup de travail, les fruits sont nuls: c'est une source qui voudrait donner de la sainteté aux autres, mais qui ne peut, ne l'ayant pas: on ne donne que ce qu'on a et c'est dans la solitude, dans cette vie, seul avec Dieu seul, dans ce recueillement profond de l'âme qui oublie tout le créé pour vivre seule en union avec Dieu, que Dieu se donne tout entier à celui qui se donne ainsi tout entier à Lui.

Notre Seigneur n'en n'avait pas besoin mais il a voulu nous donner l'exemple.

*Saint Charles de Foucauld*



## Fraternité

### • Soirée film et rencontre

**Mardi 11 mars à 20h** (accueil dès 19h30) à l'Ancienne mairie, 68 rue Houdan organisée par l'association 'Pour un Sourire d'Enfant' qui agit depuis plus de 25 ans auprès des enfants les plus pauvres du Cambodge.

Venez vivre une soirée solidaire et émouvante, à la découverte d'une aventure humaine extraordinaire qui a déjà permis à 12 000 enfants d'être sauvés de la misère et de la violence.

Marie-France des Pallières, la fondatrice, témoignera de son engagement et de comment chacun peut contribuer à cette belle aventure.

Plus d'infos: <https://www.pse.org/>

Un chemin de Croix  
Chaque **vendredi de Carême**  
à 15h



## Notre paroisse

### Carême, temps de prière, de l'aumône et du jeûne

#### • PARCOURS DE CARÊME

« **Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai Homme** » 40 jours pour redécouvrir le Christ. La paroisse vous propose de participer à ce parcours diocésain, pour rencontrer Jésus-Christ, vivant et agissant.

Qui est Jésus-Christ ? Comment le rencontrer ? Comment agit-il ?

Parcours en 6 jeudi soirs de Carême

**Deuxième soirée jeudi 13 mars à 20h30** à la maison paroissiale (Grande Salle).

#### Thèmes des séances:

13 mars – **Jésus, Christ et Sauveur**, nous guérit et nous libère.

20 mars– **Jésus, Maître de sagesse**, guide ses disciples.

27 mars – **Jésus, Serviteur**, donne sa vie pour nous.

3 avril – **Jésus, le Ressuscité**, nous donne la vie éternelle.

10 avril – **Jésus, Lumière des nations**, nous envoie en mission

#### • COLLECTE ALIMENTAIRE

Dans le cadre de notre effort de Carême nous vous proposons de soutenir l'association COP1 de Sceaux tournée vers les étudiants en précarité.

COP1-Solidarité Étudiante est une association nationale créée en 2020.

**COP1-Sceaux** en partenariat avec la mairie de Sceaux, porte assistance à tous les étudiants dans le besoin, grâce à des distributions gratuites de denrées alimentaires et de produits d'hygiène **tous les samedis de 10h à 11h30** au 1 avenue Jules Guesdes à Sceaux.

Pour les aider, une collecte de produits alimentaires et d'hygiène aura lieu dans notre paroisse les week-ends :

**15-16 mars, 22-23 mars, 29-30 mars, 5-6 avril**

Quels produits apporter?

Des féculents, des conserves, des produits sucrés (gâteaux, chocolat, confiture, pâte à tartiner), des boissons (café, thé, lait, jus de fruits) des produits d'hygiène (dentifrice, brosse à dents, protections hygiéniques, gel douche, shampoing, déodorant, liquide vaisselle, lessive....)

**Merci de déposer vos dons au fond de l'église (coté baptistère) les denrées seront récupérées au plus tard les lundis.**

Nous vous remercions par avance de votre générosité

Plus d'infos: <https://cop1.fr/ville/sceaux/>

Contact: [sceaux@cop1.fr](mailto:sceaux@cop1.fr)